





















## 大人への一歩を踏む喜びを胸に

成人の門出を祝い、「成人式」が市民会館で行われました。今年から新治地 区も加わり、計1524人の新成人が誕生。会場では、晴れ着や紋付きはかま・ スーツ姿に身を包んだ出席者が、旧友たちとの再会に歓声をあげたり、話 に花を咲かせていました。また、式典終了後には、郷土にまつわる〇×ク イズが行われ、大いに盛り上がりをみせていました。 (1月7日)











## 筑波山麓の心地よい風を感じながら

新年を迎え、気持ちを新たに「新春歩け会」を開催しました。早朝より集まっ た311人の参加者は、新治地区公民館をスタート地点に、筑波山神社を目 指して約14kmの道のりを、仲間たちと楽しみながら歩きました。後半に待 ち受けていた登り坂の難所では、汗をかきながら息を切らす様子も見られ ましたが、ゴールでは達成感を感じていました。 (1月2日)

広報つちうら No. 948 10











## 今年も一年、無事でありますように

正月のしめ縄や松飾りなどを燃やし、その年の無病息災を願う伝統行事「どんど焼き」が、桜川河川敷で行われました。穏やかに晴れたこの日、市民が持ち寄ったたくさんの正月用品が積み上げられ、点火するとだるまが投げ込まれました。また、その火で焼いて食べると病気をしないと言われる紅白餅を、おいしそうに口に運ぶ姿も見られました。 (1月14日)











## 世界に一つだけのオリジナルアルバム

毎月、消費生活センターが開催している「くらしのセミナー」。今回は、写真を美しくレイアウトして、カラフルな紙やステッカーを貼り、文字を書き添えて思い出を鮮明に残すことができる「スクラップブッキング」作りをしました。参加した皆さんは、楽しみながら思い思いにパーツを組み合わせ、オリジナルのアルバム作りに夢中になっていました。 (1月16日)











火災から守ろう!大切な文化財

1月26日の「文化財防火デー」に先がけて、大畑の鷲神社で文化財の防火訓練を実施しました。藤沢小学校5年生の生徒24人のほか文化財愛護の会、大畑からかさ万灯保存会が参加。市消防本部と博物館の指導の下、通報訓練やバケツリレー、消火器の使い方、消防車両による放水などが行われ、参加した人たちは、皆真剣に取り組んでいました。 (1月18日)

11 広報つちうら 2007.2.1